

## **¡Entre el deleite de ver cadáveres de niños y la adoración por los criminales!**

### **Reflexiones sobre los sádicos nazis, musulmanes y sionistas 03.10.2024/04.10.2024**

Dentro de pocos días, algunos van a hablar aún más del 7 de octubre de 2023 [en Israel, como si fuera un evento mundial], pero veamos antes unas evidencias.

Auschwitz y las matanzas (con o sin cámaras de gas) realizadas por los nazis (de los miembros de la «gestapo» a los simples reclutas alemanes y a veces sus esposas o amantes) no se limitan al número de los seis millones reconocidos. Es mucho más elevado porque en Kiev (Babi Yar), en numerosos pueblos y barrios polacos y rusos, y de Serbia, Grecia, principalmente, los nazis asesinaban, a menudo con la certidumbre de ayudar a la humanidad liquidando a *Untermenschen* = infra humanos, seres inferiores, interesante palabra para designar a los antifascistas.

¿Quiénes eran los asesinados? Gitanos, gentes de la izquierda ((anarquistas, socialistas, comunistas y sin etiquetas), eslavos (polacos desde 1939; rusos, serbios, etc.; *Untermenschen* aun hoy para los alemanes-austriacos) y ciudadanos judíos de varios países, religiosos (y hasta convertidos a otras religiones), ateos (los sindicalistas del Bund en Polonia [que no querían ir a Palestina porque la revolución mundial iba a emancipar a los judíos y a toda la humanidad) y judíos sin etiquetas), y los propios alemanes minusválidos, homosexuales, enfermos desequilibrados. Los «especialistas» de los asesinatos, los nazis y sus colaboradores, polacos, franceses, etc., cometían matanzas, pero holocaustos, no «shoas».

Ambos términos vienen de la beatería religiosa judía para hacer que la mayoría de los liquidados eran judíos, o sea religiosos. Una macabra y mezquina patraña para ocultar que, por ejemplo, en el gueto de Varsovia, varios rabinos se habían afeitado la barba porque ya no podían creer ni hacer creer en un dios cualquiera, y había madres polacas ex judías que afirmaban que ellas tampoco creían y lo decían a sus hijos [me lo dijo un superviviente, Henrik Favel-fayerstein, hablando de su madre)...

Otra evidencia: ¿quién es judío? ¿quién es musulmán? ¿Un creyente en dios o un partidario del socialismo? ¿O es el adorador de asesinos de niños y de madres porque están en la acera de enfrente? ¿Para qué sirve un dios, un ideal, si borra, elimina la solidaridad y la

generosidad. ¿Por qué hablar de lo que se cree, cuando uno se porta como un criminal o en adorador de criminales?

¡Un anarquista, un musulmán representan un ideal, pero el judío sería a la vez un capitalista y un bolchevique (comunista ruso), sin olvidar un fanático religioso! Es más o menos la visión de Adolfo Hitler en *Mein Kampf* (lo leí en castellano, PDF chileno).

De hecho, los religiosos judíos solo ven la sinagoga como definición de los judíos ; otros se dicen judíos, sin sinagoga y sin religión. Y los patriotas y por tanto xenófobos, tratan de judíos a los extranjeros, o no, con apellidos extraños, sobre todo si son socialistas.

Pero ¿qué es un sionista? En el sentido propio, Sión es un monódote en Jerusalén. El sionismo designaba antes la unión de árabes (o palestinos) y judíos contra los colonizadores ingleses. Es la visión actual de Noam Chomsky. Antes de un rabino holandés [Jacobus Israel de Haan] que fue asesinado en Palestina en 1924 por un judío con otra interpretación del sionismo. La de Teodor Herzl, en su libro en alemán, en 1896 *Der Judenstaat* [El Estado judío] «Para Europa formaríamos allí [Palestina] un *baluarte* contra el Asia; estaríamos al servicio de los puestos de avanzada de la cultura contra la barbarie.» [Organización Sionista Argentina, 1996, p. 46]

La frase, antes y hoy, significa: servir el colonialismo europeo contra los bárbaros musulmanes). Vladimir Jabotinsky [pronunciar Zhabotinski] (Odesa 1880-New York 1940) retomó esta idea creando en 1930-1940 grupos armados contra los árabes y palestinos, la Hagana y el Betar. La interpretación del sionismo de Jabotinsky es la creación de un Estado judío, con un «muro de hierro» entre los sionistas los palestinos.

Jabotinsky encontró a Benito Mussolini en 1932 para pedirle ayuda (en parte recabada). Jabotinsky, Ben Gourion y Grynbaum, tres dirigentes sionistas de grupos más o menos opuestos, fueron a Polonia en marzo de 1939 para pedir a las autoridades polacas antisemitas que expulsaran a los judíos polacos a Palestina. ¿Futura carne de cañón para los sionistas? El ataque de Alemania torpedeo la petición sionista.

Jabotinsky hizo asesinar en Palestina en 1933 a un dirigente sindicalista judío Haim Arlozorov (1899-1933) que estaba en favor de una organización de trabajadores judíos y palestinos contra los explotadores ingleses y árabes.

El retrato de Jabotinsky es honrado por Netanyahu, uno y otro y sus partidarios son criminales y adoradores de criminales.

¿Qué es el vínculo entre este tipo de sionistas y los judíos? ¡El mismo que entre sádicos y seres humanos!

¿Qué es el vínculo entre los grupos armados supuestamente musulmanes (Hamás, Hez Bolaj, Estado Islámico). ¡El mismo que entre sádicos y seres humanos!

Desde 1947, Inglaterra y Estados Unidos (al cerrar sus fronteras a los extranjeros y en particular a los judíos) alentaron sin vergüenza la creación de un Estado colonizador « al servicio de los puestos de avanzada de la cultura contra la barbarie.» Y desde hace 77 años, los palestinos son explotados, expulsados por los sionistas. El odio engendra el odio, los inocentes pisoteados piensan únicamente en vengarse de los sionistas sádicos.

Tal es el sionismo de los adoradores de los criminales.

¡Cuántos Jabotinsky entre los líderes musulmanes y leninistas!

Frank Mintz, 03.10.2024

Esta versión castellana es más clara que el original francés y quiero añadir que para el futuro idealizado pienso que es inevitable alcanzar una unión entre palestinos y judíos, porque sus antepasados fundaron unos un Estado colonizador y sádico, otros se defendieron con todos los medios que tenían (desprecio silencioso, sadismo militarizado).

Para el futuro concreto, creo que los payasos Erdogan y Putin seguirán valiéndose de los Palestinos, sirios y ucranianos para cultivarse el nacionalismo interno y agarrarse a su poder capitalista, dejando que los verdugos iraníes maten a las mujeres y obreros-as rebeldes

Igual harán los payasos en sus países y colonias de democracia capitalista.

Mientras no les ahorcamos estaremos en la miseria real y moral. 04.10.2024

